

Vesperkirche 2020

Jedes Jahr öffnen sich für drei Wochen die Tore der St. Johanniskirche in Schweinfurt mal ganz anders. In diesem Zeitraum verwandelt sich jene in die „Vesperkirche“, in der Personen für einen Betrag von 1,50 € eine Mahlzeit am Mittag einnehmen können. Dort treffen viele unterschiedliche Menschen zusammen. Am Montag und Dienstag in der ersten Februarwoche machten sich ca. 40 freiwillige Schülerinnen und Schüler der 9. Jahrgangsstufe zusammen mit Frau Döhner, Frau Ledermann und Frau Weigel auf den Weg zur „Vesperkirche“, um wie schon andere in den Jahren zuvor für einen Tag als „Gastgeberinnen und Gastgeber“ mitzuhelfen.

Nach einer kurzen Besinnungs- und Vorstellungsrunde fand die Einteilung in verschiedene Bereiche wie den Empfang, den Service sowie die Essenausgabe statt. Nach einem Foto und einer kurzen Einweisung ging es auch schon los. Pünktlich um halb zwölf wurden die Türen geöffnet. Schnell war der Betrieb in vollem Gange und man merkte gar nicht, wie die Zeit vorüberging. Schon war es 14.30 Uhr und die letzten Mahlzeiten wurden nun noch ausgeteilt. Nachdem auch der letzte Gast gespeist hatte, ging es ans Aufräumen und schließlich zu einer kurzen Dankes- und Abschlussrunde.

Die „Vesperkirche“ war ein tolles Erlebnis. Schön war vor allem die Teamarbeit mit Menschen aller Altersgruppen von „jung bis alt“, eine wunderbare Erfahrung.

Ein großes Lob geht besonders an die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer, die St. Johanniskirche und vor allem an die Organisatoren, die es ermöglichen, jedes Jahr aufs Neue so ein Projekt der Nächstenliebe zu veranstalten.

Vivien Böttner, 9c und Laetitia Gießübel, 9c

